



茶の薫る丘

開校43周年

令和4年12月1日発行

黒須中学校マスコットキャラクター 『静・ジャック』 今月号から登場します

一音入魂 天まで届け黒須のうた ～響け！ みんなの声～



『歌には、人の心を揺さぶる素晴らしい力があります。皆さんの歌声を聞いた時に、歌を一生懸命に歌える生徒、歌声の流れる学校は素敵だなあと感動します。』

今年は、11月2日に武蔵野音楽大学のバッハザールをお借りして、合唱祭を開催しました。当日は、コロナウイルス感染防止対策を講じながら、ご多忙の中、186名の保護者の皆様、学校評議員様にも鑑賞していただくことができました。誠にありがとうございました。

さて、今年の合唱祭も大変素晴らしかったです。まさに「感動のある合唱祭」でした。あさひ学級のハンドベルとトーンチャイムが奏でるきれいな音色から始まり、1年生は、初めての合唱祭でしたが、純粋で一生懸命な歌声で会場を魅了しました。2年生は、大人に一步近づいた歌唱力を感じさせてくれるとともに、非常に心地よい歌声に心が奪われ、来年最高学年としてのパフォーマンスがとても楽しみな合唱でした。

そして3年生。学年合唱の「あなたへ」は、圧巻でした。声量、表現力とも素晴らしく、心技体が見事にそろったバランスの良い歌声で、黒須中合唱祭を見事感動的なもので締めくくりました。

また、今回の合唱祭をさらに感動的なものにしてくれた要因は、練習過程にあります。どのクラスも合唱委員が中心となり、自分たちの力で、よりよい合唱を築き上げようとする『本気の取り組み』がありました。練習がうまくいかず、仲間同士でぶつかることもあったことでしょう。しかし、それを乗り越えたからこそ価値があり、感動を呼ぶのだと思います。

合唱委員会委員長をはじめ、各クラスの合唱委員、指揮者、伴奏者、そしてすべての生徒の皆さんに感謝します。素晴らしい感動をありがとう。

入間市立黒須中学校長 砂田 一

新型コロナウイルス感染症の拡大が急激に加速し、第8波が到来しました。また厳しい状況に戻ってしまいましたが、感染症拡大防止対策を講じながら、生徒・職員一人一人の体調管理に再度気をつけてまいります。今後ともご支援よろしくお願ひいたします。